

C'est avec beaucoup d'enthousiasme qu'ils viennent une heure par mois à la cure pour suivre le nouveau parcours Pont, basé sur le YOUCAT, destiné aux enfants. Une quinzaine d'élèves de 6H de tout le secteur se rencontrent à Sierre et à Chippis depuis le mois d'octobre.



Accompagnés du curé, les enfants peuvent suivre les dessins et l'enseignement dans le livre YOUCAT enfants.

TEXTE ET PHOTOS PAR BRIGITTE DESLARZES

Le catéchisme des jeunes YOUCAT a été adapté aux plus jeunes et cela permet au curé Léonard, son vicaire Janvier et à Sœur

Cécilia de la communauté des Béatitudes de s'engager à leur transmettre la foi en les guidant à l'aide de ce nouveau parcours. Un mardi par mois et un jeudi à Chippis, ils se rencontrent pour approfondir les mystères de la Création, la vie éternelle, faire connaissance avec Jésus, Marie, L'Esprit Saint, connaître les sacrements et les commandements qui sont présentés comme autant de règles du jeu...

« Le parcours connaît un beau succès » indique Sœur Cécilia en préparant sur la table le crucifix et les bougies pour accueillir les enfants. Evidemment une heure par mois pour parler par exemple de la vie de Jésus, de sa mort et de sa Résurrection, c'est un peu court mais les participants sont très attentifs et apprécient cette heure qui sort de l'ordinaire. Une expérience à renouveler d'année en année.



Un petit échauffement est de rigueur avec un départ en chanson avec Sœur Cécilia.



Au tour des enfants de Chippis de parcourir le Catéchisme des enfants YOUCAT avec le Père Janvier.